



Es fällt uns sehr schwer, euch mitteilen zu müssen, dass unser Mellophonist Tobias Krenger an den Folgen seiner Krankheit mit nur 37 Jahren verstorben ist.

Wir sind unfassbar traurig. Ein lieber, aufgestellter, mitreissender Musikkamerad kommt nie mehr in unsere Sitzreihen zurück. Wir hätten doch noch so viele Projekte gehabt. Viel zu früh wurde er aus seinem Leben gerissen.

Tobias wird uns immer in bester Erinnerung bleiben. Die Gedanken an sein herzhaftes Lachen erwärmen einem das Herz. Er fehlt uns sehr! Zum Glück bleiben uns sehr viele schöne und unvergessliche Momente, die wir mit Tobias erleben durften.